

Gobernador se reúne con Mineros

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 03 May 2018 10:23 -



Autoridades sostienen reuniones con agrupaciones de mineros de la provincia

Manifiestar las principales inquietudes y necesidades de las asociaciones y agrupaciones de mineros de la zona fueron los principales objetivos de las tres mesas de trabajo en las que participó la máxima autoridad provincial y el Secretario Ministerial de Minería.

Dar a conocer a la autoridad regional de la cartera minera, Roberto Vega, y al Gobernador de la provincia de Choapa, Rodolfo Zúñiga Salinas, los avances en esta materia y los principales desafíos a abordar en el corto y mediano plazo fue el eje de las reuniones con la Asociación Gremial Minera (ASOGREMI), con Agrupación de Lavaderos de Oro de Illapel y con representantes de Minería de Los Vilos.

Francisco Alvarez, Dirigente de la Asociación Gremial Minera, expresó “fue muy interesante esta jornada, ya que entregamos nuestros planteamientos y esperamos que se lleven todo esto que estamos proponiendo, en cuanto al nuevo seremi, se ve bastante cercano, vamos a empezar a realizar reuniones mensuales con la Seremía y el Gobernador para tratar todos los temas atinentes a la minería de la zona, con la finalidad de ir buscando soluciones para poder seguir trabajando”.

En tanto, Veronica Briceño Layana, Presidenta de la Agrupación Lavaderos de Oro, destacó “fue una muy buena reunión, como agrupación estamos muy contentos con este acercamiento con ambas autoridades y la posibilidad de exponer nuestros problemas y el trabajo que vamos a iniciar a futuro”

Al respecto, el Seremi de Minería, Roberto Vega Campusano dijo “la postura de la Seremía es la que ha mostrado el presidente Piñera desde el primer día, de trabajar con la gente, acá hemos escuchado los problemas que tienen las agrupaciones mineras de la provincia, que son transversales toda la región y por qué no decirlo a todo el país. Nuestro mensaje como gobierno es que vamos a tomar cartas en el asunto, fijar un plan de trabajo, donde estamos ideando un plan ambicioso de presentar de aquí a fin de año el estatuto de la pequeña minería, que será presentado a nuestro congreso para que pueda ser aprobado”.

Por su parte, el Gobernador de la Provincia de Choapa, Rodolfo Zúñiga Salinas enfatizó “nos reunimos con ellos para presentarles los lineamientos de nuestro gobierno entorno a la

Gobernador se reúne con Mineros

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 03 May 2018 10:23 -

pequeña minería, sabiendo hoy día que esta materia en la zona es un pilar fundamental, de crecimiento, reactivación económica, motor de empleabilidad, por lo que hay que reactivar la pequeña minería en la provincia ya que hay muchos pequeños trabajadores que están complicados”.

Cabe destacar que estos encuentros se enmarcan en la primera visita del Seremi de minería, reuniones que según las autoridades y dirigentes esperan seguir replicando para poder resolver sus problemáticas y apoyarlos en los desafíos futuros.